



## Message du Souvenir Français pour le 1er Novembre 2010

Et ces instants où nous nous recueillons devant les tombes de ceux qui ont versé leur sang pour défendre les valeurs qui cimentent notre Patrie, ayons une pensée particulière pour ces jeunes lycéens et étudiants qui, voici 70 ans, le 11 novembre 1940, ont allé, bravant l'interdiction de l'occupant, déposer une croix de Lorraine et fleurir sur la tombe du Soldat inconnu.

Magnifique exemple pour notre jeunesse d'aujourd'hui, ces adolescents d'hier refusant l'esclavage, ont voulu honorer de façon éclatante le sacrifice de leurs aînés et montrer, en brandissant le flambeau de la Liberté et de la Justice, que le combat continuait, génération après génération.

Honneur également aux combattants qui de septembre 1939 au 17 juin 1940 ont lutté courageusement contre un ennemi nettement supérieur en nombre et en matériel. 210.000 d'entre eux sont morts au combat.

Honneur également à tous ceux qui, refusant la défaite ont rejoint le général de Gaulle en Angleterre, en Afrique libre et en Afrique française du Nord ainsi que tous ceux qui au sein des différents maquis se sont opposés à l'occupant.

Molotofs, incendies, assassinats, ils ont témoigné leur attachement farouche à l'Honneur de la France. Avec ceux d'entre eux qui sont encore parmi nous, ayons à cœur, Compagnons du Souvenir Français, de faire connaître à nos jeunes contemporains, le sens et la portée de leur engagement et de leur sacrifice.